

志木二中だより



～気持ち良い あいさつ溢れる 志木二中～

令和3年度12月号
令和3年12月1日(水)
志木市立志木第二中学校
志木市館1-3-1
TEL:048-473-2379

大活躍♪ 志木二中吹奏楽部

校長 本 荘 真

10月に、本校の吹奏楽部が「東日本学校吹奏楽大会」で金賞を受賞したことはお知らせしました。こちらは、地区大会をシード校扱い、県大会は1位(金賞)で抜け、西関東大会も1位(金賞)で抜け、北海道札幌市まで出かけて獲得した全国大会金賞でした。これだけでもすごいことですが、11月には「日本管楽合奏コンテスト全国大会」において、『最優秀グランプリ賞 文部科学大臣賞』を受賞したといううれしい知らせが飛び込んできました。コロナの影響があり、最初はテープ審査でそれを通過した40校が映像による全国大会に出場し、この40校は最優秀賞か優秀賞にはなるようです。本校の吹奏楽部はその頂点となる『最優秀グランプリ賞 文部科学大臣賞』なのだそうです。全国1位になったということです。今、校長室にはものすごい高さの立派なトロフィーと文部科学大臣の名前の入った大きな賞状が置かれています。「日本管楽合奏コンテスト」プログラムの本校のメッセージ欄には次のような文章が載っています。

『私たち志木第二中学校吹奏楽部は現在31名で、「より美しい響きや音色」をもとめ日々練習に励んでいます。また、音楽を通して人として成長できるように一人ひとりが自分の心を研くよう努力しています。今回、全国大会に出場し2,3年生全員が演奏できるのも日々応援してくださる方々のおかげだと心から感謝しています。本日は演奏を聴いてくださる方々に、志木二中サウンドを届けられるよう精一杯演奏させていただきます。』



日頃から、部活で楽器を演奏するだけでなく、廊下などを黙々と雑巾で研いてくれている姿が結果に結びついているのだと実感しています。このあと12月中に音源審査を通過した『こども音楽コンクール』の東日本優秀演奏発表会が習志野文化ホールであり、2,3年生での演奏となります。また、先日の埼玉県アンサンブルコンテスト地区大会においても木管、金管の両方が地区代表となり、久喜総合文化会館で行われる県大会に出場が決まりました。こちらは1,2年生での参加となります。

新人戦がなくなった運動部員にとっては活躍の場が失われ、悔しい思いをしました。そんな中、吹奏楽部の壮行会を開き、結果が出れば仲間のがんばりを素直に喜び讃える、吹奏楽部ではない志木二中生の皆さんも立派であると私は誇らしく感じています。

みんなで力を合わせて成功させた音楽祭「気持ちを込めて一歌入魂 奏でろ!! 個性のハーモニー」各クラスの歌声に感動しました。そして美術部が作成してくれた背景画も最高でした。新しい生徒会も動き始めました。皆でより良い学校にしていきたいと思います。